

# BERITA TERBARU

## Bripda M. Reza Rizaldi Ajak Warga Kp. Pareang Gotong Royong dalam Rehabilitasi Jalan Lingkungan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 22:23



*Bripda M. Reza Rizaldi Ajak Warga Kp. Pareang Gotong Royong dalam Rehabilitasi Jalan Lingkungan*

SUKABUMI - Bripda M. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol dari Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melakukan monitoring giat rehabilitasi jalan lingkungan di Kp. Pareang, RT. 01/08, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin,

Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, Bripda M. Reza Rizaldi mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dan bergotong royong dalam kegiatan rehabilitasi tersebut.

Dengan penuh semangat dan antusiasme, Bripda M. Reza Rizaldi turut berinteraksi dengan warga Kp. Pareang yang sedang melaksanakan rehabilitasi jalan lingkungan. Ia memberikan apresiasi atas inisiatif dan kerja keras warga yang aktif terlibat dalam memperbaiki infrastruktur lingkungan mereka.

"Saya sangat bangga melihat semangat gotong royong warga Kp. Pareang dalam melakukan rehabilitasi jalan ini. Mari kita terus bersama-sama bekerja keras untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan nyaman untuk kita semua," ucap Bripda M. Reza Rizaldi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh warga untuk turut serta dalam kegiatan rehabilitasi. Ia menyampaikan bahwa kebersamaan dan gotong royong merupakan kunci dalam mencapai hasil yang maksimal dalam upaya memperbaiki infrastruktur lingkungan.

"Kerja bakti dan gotong royong seperti ini sangat penting bagi kemajuan lingkungan kita. Mari kita bergandengan tangan dan bahu-membahu untuk merawat dan memperbaiki lingkungan kita agar semakin indah dan nyaman," tambah Bripda M. Reza Rizaldi.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruli Pardede, S.H., S.I.K., M.H. memberikan apresiasi atas partisipasi aktif Bripda M. Reza Rizaldi dalam kegiatan rehabilitasi jalan lingkungan di Kp. Pareang. Ia berharap langkah ini dapat memotivasi warga lainnya untuk aktif berperan serta dalam upaya memajukan lingkungan mereka.

"Kami sangat mendukung dan mengapresiasi giat Bripda M. Reza Rizaldi dalam mengajak warga Kp. Pareang untuk gotong royong dalam rehabilitasi jalan lingkungan. Semoga semangat kebersamaan ini dapat terus diterapkan dalam berbagai kegiatan masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.

Dengan semangat dan komitmen untuk mendorong partisipasi aktif warga dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, Bripda M. Reza Rizaldi berjanji akan terus mendukung dan menginspirasi warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih baik.